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Las cosas no van bien, ni la razón ni el sentido común se imponen, desde hace ya mucho 
tiempo, lamentablemente padecemos un gobierno impresentable, unas instituciones 
autonómicas pusilánimes y un sistema funcionarial que cuando no es ineficiente es 
cómplice del poder. 

Nos encerraron en casa, de forma ilegal y en cuarentena el congreso de los diputados 
(sentencia del tribunal constitucional) nos obligaron a vacunarnos sin las garantías 
mínimas, por una pandemia programada y anunciada meses atrás por la OMS. Pero allí 
estábamos los agricultores y ganaderos para garantizar la alimentación de la población, 
cuando no había ni mascarillas ni respiradores para salvar vidas, nosotros estuvimos allí 
los primeros en dar el cayo, incluso fumigando los pueblos a cambio de nada. 

Nos colaron los indultos por la puerta de atrás, siguieron con la amnistía (claramente 
inconstitucional hasta un día antes de las elecciones), las leyes liberticidas de género, las 
de la transición ecológica y así un largo etcétera. Que decir de los escándalos, maletas 
que van y vienen, cátedras sospechosas, hermanos que evaden impuestos, ministros y 
fiscales investigados por la justicia, ¡no hay día que no haya un nuevo caso! Pero eso sí, 
nos quitan lo que ganamos vía hacienda a los currelas, que es por nuestro bien. Ya veis. 
Nos venden la versión adulterada del bienestar social, de que todos nos beneficiamos 
de los servicios públicos y que no podemos quejarnos de nada como ciudadanos. Porque 
somos ciudadanos de este país, todos, pero las gentes del campo también, por eso 
nosotros tenemos derecho a protestar y a decir lo que consideramos que se hace mal. 
Como mal se hizo todo lo referente a la gota fría del 29 de octubre pasado en Valencia, 
¿os suena la frase? ¿si necesitan más recursos? ¡Que los pidan! Hay que ser un impostor, 
un impresentable y sobre todo mala gente. ¡La ayuda no la necesitaba Mazón! ¡Era para 
los afectados! Afectados que sufrieron la incompetencia de unos y otros. 

Lo que sucedió, que no vamos a entrar en las posibilidades que había de regulación y 
limpieza de los cauces, porque eso sería ir muy atrás, ¿pero no tener la capacidad ni la 
voluntad de avisar con tiempo a la gente aguas abajo, ni siquiera cuando abrieron las 
compuertas de Forata?, dejando a la gente atrapada con más de 2 metros y medio de 
agua dentro de sus casas o peor aún en la calle, garajes o en los coches en medio de una 
carretera, fue un acto imperdonable que la sociedad española no puede, si quiere seguir 
mirándose a la cara, mirar para otro lado. 

Desamparados quedaron los pueblos de Catarroja, Algemesí, Paiporta… así hasta 71 
poblaciones, abandonadas por la administración autonómica y víctimas de un fuego 
cruzado de intereses entre el gobierno central y sus inútiles sistemas de prevención y 
gestión. 

Responsables como la vicepresidente española y europea Teresa Rivera y todo el séquito 
de talibanes ecologistas que, untados con el dinero de todos, fueron capaces de dejar 
solos y abandonados a los afectados durante días y días. Lo sabemos de primera mano, 
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porque AEGA se movilizó rápido, llegando nuestros voluntarios el sábado, dos días 
después de la tragedia, iniciando en solitario una labor titánica de quitar miles de coches 
que impedían el paso para intentar, salvar el mayor número posible de vidas, se hizo lo 
imposible, y lo que allí se vivió quedará en la memoria de aquellos que fueron y de las 
personas, que agradecidas, fueron ayudadas por la gente de AEGA, gentes que fueron 
sin un duro por ganar, pero podía más el patriotismo, el amor a este país y sus gentes, 
que el tiempo y las faenas por hacer, porque valía la pena. Valía la pena dar todo el apoyo 
a los que lo habían perdido todo.  

Por todo esto, pedimos y exigimos que paguen con todo, aquellos responsables de tanta 
negligencia. Y que se sepa la verdad, es necesario saber qué pasó, para que jamás vuelva 
a repetirse.  

Si la justicia mira para otro lado y deja impunes estos delitos tan graves, dejarán la 
sombra de la sospecha de un sistema fallido. Políticos y responsables yéndose de rositas, 
¡no podemos permitirlo! Para qué perder el tiempo pidiendo dimisiones, si ni con más 
de 200 muertos en valencia, no hay ni una sola dimisión. Esos mismos políticos son los 
que legislan desde despachos en los que el medio rural solo aparece como una mota de 
polvo en su agenda. Solo utilizan su capacidad para destruirnos, lentamente hasta hace 
nada, pero ahora les han entrado las prisas, el cambio de ciclo, la transición ecológica le 
llaman, han cambiado el paso y ahora todo tiene que hacerse deprisa, pero nosotros 
estamos en medio de lo que ellos quieren, en medio del “territorio, del sol y del viento”, 
como dijo el señor Azcón, (en el estado de la región). Aragón no es eso señor presidente, 
Aragón es un reino lleno de historia, de leyendas, de gentes, de cultura y tradiciones, 
algunas tan viejas como nuestra bandera. Aragón Es Ganadería y Agricultura señor 
Azcón. ¡Recuérdelo! 

Somos los que sustentamos lo que ellos quieren, los terrenos que necesitan para colar 
sistemas de producción de energía, que dicen verde. Llenando de molinos los montes y 
las huertas de placas. Lo necesitan para sus puertas giratorias, sus comisiones y 
mordidas. Un sistema corrupto hasta la saciedad, metido por todos los poros de la 
sociedad, están en los sindicatos, los medios de comunicación, la patronal, el Ibex, de 
esta lacra no se libra ningún actor de la sociedad. 

Cuando hablan de tratados como el de Mercosur, dicen que nos van abrir las puertas 
para poder seguir exportando, y todavía estamos esperando la lista de productos que 
vamos a mandar a nuestros hermanos americanos del cono sur. Con la boca pequeña 
hablan del aceite de oliva y los vinos, dos cultivos que producen allí hace tiempo. Pero 
¿qué pasará con sus productos cuando quieran meterlos en Europa? ¿qué normativas 
van a exigirles para poder entrar en la Unión Europea sin aranceles? ¿Les van a premiar 
la forma de producir actual? ¿Dejarán de producir sin restricciones medioambientales? 
¿Dejarán de hormonar sus terneros, pollos etc.? ¿Dejarán de quemar y ocupar la selva 
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amazónica y restaurarán la naturaleza destruida? Como aquí se nos quiere imponer. ¿Les 
obligarán a tener un registro fitosanitario y veterinario, y un control digital? ¿Los vigilarán 
con un satélite, tipo Centinel? Y a los trabajadores asalariados; ¿les obligarán a pasar 
todas las exigencias de prevención de riesgos laborales como pasa aquí en cualquier 
explotación? Y qué decir de las cotizaciones sociales y salariales. ¿Y el comercio 
triangular entre los países firmantes y sus vecinos? ¿Quién lo va a controlar? Todos 
sabemos que nadie, que no van a cumplir con ninguna exigencia, lo primero porque ni 
hay voluntad ni la habrá para exigirlas. Un tratado que pretende vender el campo a 
cambio de salvar la Volkswagen alemana. ¡La incompetencia europea la vamos a pagar 
con nuestro futuro! Pues no, no hay dinero en el mundo que pueda comprar nuestro 
modo de vida, ¡porque no está en venta! ¡No lo está! 

Las leyes que imponen desde Bruselas son más que ratificadas luego aquí en España, da 
igual cual sea, lo perniciosas que pueda llegar a ser aquí se acata con entusiasmo. Como 
por ejemplo la disminución de fitosanitarios, nos hemos pasado entre un 5 y un 15% de 
lo exigido. Con unas consecuencias nefastas para cultivos minoritarios, poniendo en 
riesgo su viabilidad a corto plazo, cultivos que hacen de España uno de los principales 
productores de alimentos de Europa. Además, son fitosanitarios que son necesarios para 
controlar las plagas que nos entran por los puertos, esas plagas han venido en los 
productos importados de terceros países, que son utilizados como propagadores de 
plagas, moralmente utilizados por los gobiernos europeos como ingeniería social, pero 
solo buscan el beneficio de la intermediación de los amiguetes, que buscan fortuna 
haciendo negocios lucrativos. Pero no, la huella de carbono no importa nada cuando la 
intención es perjudicar el campo español, traer productos desde el cono sur para 
competir con los europeos sin barreras arancelarias contradice la política europea de 
cero emisiones de carbono. ¡Pura demagogia europea! 

Reduciremos las plazas de animales por metro cuadrado ¡aquí!, así hasta que deje de ser 
rentable y al final todos los animales muertos o vivos tendrán que venir importados, con 
la imposibilidad de controlar la forma de producción, es mentira que se les va a exigir 
nada, porque hoy no cumplen y no van a cumplir en el futuro con las cláusulas espejo. 
Ni con el censo animal actualizado, ni con la aplicación de la legislación comunitaria. Las 
consecuencias de la mal llamada Ley de Bienestar Animal y tratados como el Mercosur 
son incompatibles de facto.  

Llevamos todo un año de lucha, en defensa de los intereses del campo, del mundo 
agrario, de un modo de vida, de una vida libre, abierta y sincera con el medio ambiente. 
Nosotros somos los que protegemos la naturaleza, vivimos de ella, la amoldamos para 
poder convivir en un equilibrio de prosperidad desde el respeto a nuestro territorio. 
Mantenemos vivo una basta superficie de nuestra región, con orgullo y con la ilusión de 
poder relevar con la juventud el trabajo de tantas generaciones. No podemos 
conformarnos, no podemos quedarnos de brazos cruzados mientras minan nuestro 
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futuro desde despachos lejanos llenos de intereses fraudulentos. Porque nosotros 
somos el sector principal, el primario, el primero en todo, el primero en llegar cuando el 
estado desaparece y somos los primeros en salir y pedir que esto acabe, que vuelva el 
sentido común y que la sociedad despierte, que vuelva en sí. Nosotros no desistimos, 
luchamos, nos verán aquí y sin detenernos convenceremos. Estamos en el lado correcto 
de la historia, en el lado de los buenos, en el lado de la razón, estamos aquí hoy para 
decir que con nosotros no se juega, que no vamos a entregar nuestro sector que tanto 
se ha sacrificado para adaptarse a las exigencias de los consumidores, porque nuestro 
fin, es el fin de una alimentación sana y controlada, y la sociedad que tan alejada está 
del medio agrario, pagará también con las consecuencias nefastas de esta política. 

¡Desde nuestra asociación seguiremos luchando y defendiendo un futuro en el que el 
campo siga siendo el principal sector de la sociedad, único e irremplazable! 

¡¡¡Somos AEGA, somos ganaderos y agricultores de Aragón!!! 


